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会長挨拶 井上明彦会長

｢天然きのこは豊作｣

先日倉崎利雄会員の長印市場へ伺いました｡ 10

月に入り市場にはキノコが順調に入荷しています｡

今､ 市場にはマツタケをはじめ､ 天然のマイタケ

やショーゲンジ､ コウタケなどが持ち込まれてい

ました｡ 新鮮なきのこを買い求めようと多くの買

人らが訪れています｡ 長野県はきのこが特産です｡

昨年､ 一昨年と主のマツタケの不作が続ましたが､

今年は気温が下がり､ 山が湿って菌類が発生しや

すい状況になっていることから､ 豊作で入荷量が

期待できそうです｡ ちなみに､ この時節私が好む

きのこは､ イグチ科のハナイグチ､ ジゴボウです｡

茄子と豆腐を合わせて薄口しょうゆで味付けたキ

ノコ汁｡ これの収穫を目的に､ 山へ､ ゴルフ場へ

と通います｡

今月は西クラブ恒例“マツタケ景品のゴルフコ

ンペ”が27日に開催されます｡ その日の夕刻､ か

よう亭で催す打上会では大量のマツタケ鍋を囲む

懇親会が待っています｡ どうぞゴルフ不参加の皆

さんもお出かけください｡ 友情､ 感謝を深めましょ

う｡

報告プラス：26日には森林 (もり) 例会を野々海

高原で開催しますが､ 県短期大学の森亮太助教授

が生徒さんと共に RC森林手入れ作業に参加され

る申し入れがありました｡ 森助教授は早稲田大学

へ転出された加藤麻樹さんの後任です｡ 皆さんの

社会奉仕活動へのご参加を歓迎します｡

本日の例会も楽しくお付き合いください｡

幹事報告 南 信行幹事

＊ガバナー補佐協議会､ 第３回クラブ協議会報告

・年間で休会にできる日数が定款に４日とありま

すが､ 三が日とお盆中の例会休会については､

この日に含めなくても良いとのことですので､

来年の２月21日と５月２日を休会に変更します｡

・次週11日はガバナー公式訪問例会です｡ 例会終

了後第４回クラブ協議会開催｡

10月のお祝い事 おめでとうございます

＜会員誕生記念＞ 瀧澤 聡さん 若麻績信昭さん

綿貫隆夫さん

＜夫人誕生記念＞ 南ゆき子さん 吉田純子さん

＜結婚記念会員＞ 青木茂人さん 池田修平さん

小出昭雄さん 斎藤 泉さん 鈴木都美雄さん

高橋英司さん 高井 亘さん

県短ウィンドオーケストラの皆さんからのお願い

12月15日に第４回定期演奏会を開催します｡

広告掲載のご協力､ ご支援を宜しくお願いします｡

10／11 本日のプログラム

宮坂宥洪ガバナー公式訪問例会

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
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新会員紹介 清水 満さん (ミツル) さん

信州林業㈱代表取締役社長 S33年９月23日生

会社：長野市鬼無里2217-１ 職業：建設業

出席・ニコＢＯＸ報告 金澤哲也例会運営委員
10/４ (会員55名) 出席33名前々回修正出席率93.61％

ゲ ス ト 香山篤美さん

(ＮＰＯ法人夢空間松代のまちと心を育てる会理事長)

・井上明彦さん・山本博昭さん☆清水 満さん､

ようこそ！

・竹村利之さん☆香山さんシリーズ第３回 ｢松代

学｣ をよろしくお願いします｡ 地元代表として

熱弁を奮って下さい｡

・若麻績信昭さん☆本日57回目の誕生日です｡

・竜野晃一さん☆来週11日の宮坂ガバナー訪問を

歓迎します｡

・綿貫隆夫さん☆ひ孫１号が生まれました｡ 母子

とも元気です｡

・合 計 18,500円 ・スヌーピー 3,456円

・累 計 227,566円

講師紹介 竹村利之さん

香山さんは昭和23年松代で生まれ､ 香山繊維㈱

３代目の社長さんのかたわら､ 長野商工会議所常

議員・長野商工会議所松代副支部長をされ住民有

志と立ち上げた NPO 法人の理事長として､ 歴史

と文化を活かしたまちづくりに活躍されています｡

ゲ ス ト 卓 話 香 山 篤 美 さ ん

｢松代のまちづくり“夢空間”｣

平成13年に住民有志100名

で ｢ＮＰＯ法人夢空間松代の

まちと心を育てる会｣ を立ち

上げ､ 行政と住民の協働によ

る松代のまちづくりに活動中

でございます｡ おかげ様で当

初約20万人の観光客が､ 現在

60万人に増えています｡ ｢城下町松代まるごと博

物館｣ を基本方針で活動中です｡

具体的な活動をご紹介いたします

①松代のお宝発見探索会・武家屋敷のお庭拝見

江戸時代の地図を使って歩けるまち松代には､

松代藩の文武学校 (当時のままで残っている唯一

の藩校)､ 真田邸､ 重要文化財横田邸 (武家屋敷)

の他に､ 江戸時代そのままの武家屋敷の庭が80ヶ

所ほど残っていて､ これらを開放し観賞していた

だいております｡

②町家・まち並みの魅力再発見

まち並み保存再生を行政に提言し､ 国土交通省

のまち並み環境整備事業を導入した結果､ 国の登

録有形文化財として29カ所59件が登録されました｡

③お寺を活かしたまちづくり

長国寺 (真田家の菩提寺) を始めとしてたくさ

んのお寺があり32ヵ寺の寺めぐり拝観記念スタン

プ､ 寺めぐり集印帖等を作成｡ ゆったりと古寺を

巡っていただけます｡

④里山地域の魅力発見

松代地区は古代から近代までの歴史が詰まって

いる所です｡ 里山ウォーキングガイドブックを作

成｡ 里山・古墳を巡っていただけます｡

⑤歩くコースの開発とガイドブック発刊

歩くコースを20コース開発し､ まち歩きによる

にぎわいづくりをめざして ｢松代まち歩きマップ｣

の作製｡ ｢信州松代夢空間だより｣ シリーズの発

刊｡

⑥地域の歴史文化を学ぶ

松代学講座の開講､ 松代学講座で発掘した松代

出身で活躍した人物を活かしたまちづくりの推進､

人物の案内看板の作製を行なっています｡

⑦2010松代イヤー実行委員会に参画

味気ない現町名から江戸時代の町名が文化財と

考え､ 旧町名復活活動の一環としての石柱設置に

協力しています｡

⑧平成22年商店街の空き土蔵を活用した ｢松代ま

ち歩きセンター｣ の開設

元気づくり支援金を活用して､ 松代の四季折々

の写真・特産品・出版物・インターネットスタジ

オ等センターを拡充しました｡

10年前は古ぼけたまちでしたが､ 今は ｢合併し

ても頑張っている地域｣ と云う評価をいただいて

おります｡ ぜひファミリーで来ていただき松代の

まちを楽しんでください｡

会報当番 飯田弘己

他のクラブからも
お話しがありました
が､ 学校の先輩であ
る山本さん､ 同郷の
伊藤さんに誘われて
本日に至っています｡
皆様と出会える機

会を頂けて感謝して
おります｡ 宜しくお
願い致します｡


